

"SOLO TU" ES LA CANCION QUE ULATE LE CANTA A TACHO, TODAS LAS NOCHES

Esta barrera no se la brinca Tacho ni con "100 años de escuela"



—Juan Pueblo: "No se preocupe don Pepe que ese no pasará, porque sin armas y sin ejército, le infundimos respeto. . . ."

—Don Pepe: "Además nosotros no padecemos de nerviosismos. . . ."

"Lo que sea, pero que sea pronto...", "que venga algo por el norte, por el sur, oeste ú este; por delante por atrás, O- A-, media vuelta, vuelta vuelta entera, de un pie y se acabó"

Los ulatistas juran y rejurán que el General Somoza se tragará entero al General Figueres, (mientras sean generalidades todo está bien)

Tú, sólo tú"... es la canción que Ulate le dedica todas las noches a Tacho desde su refugio allá en San Rafael de los Brujos. Cualquiera cosa ha prometido Ulate; no hacer más inauguraciones y no usar camisa a cuadros, con tal de que se arme el colicho con nuestra "hermana" vecina del Norte, y tenga algún chance de llegar otra vez al solio presidencial... "Lo que sea, pero que sea pronto"... "Que venga lo que sea, por el Norte, por el Sur, Oeste o Este; por delante por atrás; O. - A., media vuelta, vuelta entera, de una mano, de un pie, torbellino y se acabó. Esto es lo que

los conjurados ulatistas rezan a la medianoche allá en el solar de don Oti, en compañía de "Tata Burgos" el más pencón de los brujos de Escazú.

Los ulatistas juran y rejurán que el General Somoza se tragará muy pronto al General Figueres y de postre se engullirá de un sólo mordisco al Coronel Jacobo Arbenz. Triunfante Tacho colocará a Ulate otra vez en el Poder, con la condición de que Tachito Jr. sea Primer Vice-Presidente. A las chapines les impondrá cualquier Debayle, aunque no baile...

Cuando venga el colicho, algunos otillistas dirán como —Pasa a la Pág. CINCO

ORLICH ESTA MAS PUESTO QUE UNA "POLAINA DE LECHERO"

Le empujaron para el año entrante 54 millones en el presupuesto de Obras Públicas

No hay duda de que al que Dios se la da San Pedro se la arrempuja. Orliche, (como le dicen los viejillos del campo), el más "tuanis" de los Ministrillos del Gobierno, es decir el Premier, está más puesto que una "polaina de lechero". Después de lloriquear un rato le dieron 54 millones para el presupuesto de Obras Públicas del año entrante. Es decir Orliche tendrá más millones de los que tuvo el recordado León Cor-

tés para cubrir los gastos de toda la República.

Dentro de poco don Chico tendrá más placas de inauguración de obras que el propio Ulate. ¡Y si no aprovecha ésta no hay cuando...!

Ojalá que unos cuantos millones de los que se habla tanto en esta Administración se vean por las calles..., porque francamente hablando, la gurbia no se ve por ningún lado. Cuesta más ahora alzar una "libra" que alzar-se al "gordo de las revistas".

¡La toma o la deja...! Se va o no se va el Dr: Lorenzo Guerrero

El señor Guerrero, ex-candidato a la Presidencia de Nicaragua, ex-Ministro de Educación, doctor en leyes y cosa rara, no es ni General, habló por teléfono anoche con Tacho y le dió permiso de quedarse 15 días más en San Chepe

Las malas lenguas andan diciendo que al Dr. Guerrero lo tiene engatuzado uno de esos "repollitos 1955" que se admiran a las 11 en la Avenida Central

La prensa nacional ha cogido de "mingo" al pundonoroso y simpático Ministro de Nicaragua en Costa Rica Dr. Lorenzo Guerrero, ex-candidato a la Presidencia, ex-Ministro de Educación de

su país y cosa rara, es Doctor en Leyes, pero no obstante el grado militar de Coronel o General por eso no llegó ni a "caño sucio" en las elecciones. Pero sigamos en nuestro cuento. Dijimos que

al Dr. Guerrero los periódicos lo han agarrado de "tirilla cómica". Los diarios de Ulate lo echan de Costa Rica todos los días en cambio "La Nación" y "La República" vienen diciendo desde el

martes que el Dr. Guerrero no se va. Ya el público no sabe a qué atenerse.

Nosotros decimos: "La toma o la deja". Se va con Oti para su tierra o se queda aquí "peinándola". Sabemos

que el Dr. Guerrero habló anoche por teléfono (verídico) con Tacho y éste le dió permiso de quedarse en San Chepe 15 días más. Las malas lenguas (no la de Ulate)

—Pasa a la Pág CINCO

EDITORIAL

Hablando **CLARO**

Tenemos que sumar nuestra voz a la de muchos distinguidos costarricenses que han expresado al Presidente Figueres sus más sinceras felicitaciones por el nuevo contrato bananero que suscribió hace poco el Poder Ejecutivo.

Recordamos ahora, que el señor Figueres, aún antes de que el pueblo votara a su favor, aprovechó un viaje a los EE. UU. para conversar con los altos personeros del Departamento de Estado, sobre la conveniencia de que apoyaran la revisión de los viejos contratos que la United mantenía con el gobierno de Costa Rica. El señor Figueres les hizo ver a los dirigentes de la política norteamericana, que una forma práctica y perdurable para frenar el comunismo en Latinoamérica, era mejorar las condiciones de vida de los trabajadores.

La lucha del señor Figueres en el exterior encaminada a proteger los precios de nuestros productos de exportación empieza a dar sus buenos frutos. Café, cacao y banano son artículos agrícolas que han merecido la atención del señor Figueres, porque constituyen la base fundamental de nuestras reservas en oro. Buenos precios y buenas cosechas de estos productos, pondrían la economía nacional en situación poderosa y sus proyecciones cobijarían a todas las clases sociales del país.

Ojalá que los empresarios, agricultores e industriales comprendan que en el señor Figueres sólo existe un anhelo superior de armonizar los intereses de todas nuestras fuentes de riqueza del país en beneficio directo de nuestra economía.

Colaborar con el gobierno en este sentido sería patriótico.

MUSICOS CELEBRES

Por M. Davalillo.

M. CLEMENTI

Este pianista y compositor italiano nació en Roma, el 24 de enero de 1752, y murió el 10 de marzo de 1832, en sus posesiones de Eversham.

Recibió las primeras lecciones de canto y contrapunto de Santarelli y Carpani.

Tuvo este maestro su Mecenaz en el rico inglés Beckfort, que, prendado de las facultades musicales de Clementi, se lo llevó a Inglaterra para que terminara allí sus estudios. Muy pronto se ganó la fama de gran pianista. La generosidad de su protector fué ilimitada, lo que le ayudó no poco en su rápida y brillante carrera.

Fuó Clementi lo que se dice un virtuoso del piano.

Desempenó los cargos de clevecinista y director de orquesta en la Opera House, de Londres.

Viajó, dando conciertos, por Europa, y trabó amistad en Viena con Mozart y Hadn.

Figuró como miembro en la Academia de Estocolmo, ocupando, en 1814, la vacante que dejó al morir Grétry.

Tuvo alumnos distinguidísimos, entre ellos, J. B. Cramer, Jhon Field y Moschells.

Escribió obras muy notables para piano, de positivo valor educativo, como Los Grados de Parnaso; Multitud de Sonatas para piano y violín o violoncello o flauta, y también conciertos para dos pianos.

Clementi es considerado como uno de los más expertos conocedores del mecanismo del piano y de los que mejor establecieron la digitación para estos instrumentos.

En la abadía de Westminster reposan los restos mortales de este insigne maestro.

Conversación telefónica a propósito de la polio:

—El Dr. Mata?
 —Servidor de Ud., señora.
 —Habla la señora de Pérez Sánchez.
 —A los pies de Ud. señora.
 —Dr. tengo a mi hijito con mucha diarrea. Podré bañarlo con deposiciones?
 —Puede hacerlo, señora, pero a la verdad me parece algo sucio...

RESPONSABILIDAD DE NUESTROS POLITICOS

Estamos ante difíciles problemas políticos creados por la incomprensión — de buena o de mala fe— de algunos de nuestros hombres públicos. El anticomunismo, se ha convertido en una especie de ábrete césamo, para los que por incapacidad no han logrado, durante su etapa en el poder, incorporar las grandes masas del país, al disfrute de sus derechos. Lo mismo les sucede a los que aspiran a ocupar los altos cargos. No es calificando insensatamente el proceder del mandatario, sino criticando con escarpelo patriótico la manera como se les ha ce frente a los grandes problemas económico-sociales, que se es anticomunista. Muchos políticos, aún no saben que su impopularidad proviene, de cómo trabajó para tratar de resolver los problemas de las grandes colectividades. Algunos creen que el pueblo debe reverenciarlos porque el apellido es de gran abolengo. O porque son hijos, de ex-Presidentes de la República. O de ex-Magistra

dos distinguidísimos y por mil títulos grandes hombres. Precisamente si esas personas llegaron a ser todo eso, fué debido a que supieron ganarse el afecto y el veredicto favorable de la historia. Nos otros estamos, precisamente a favor de la Universalización del Seguro Social, por ser esta una ley y una institución que incorpora a todos los costarricenses a disfrutar de un legítimo derecho que en muchos casos ha sido pagado y no satisfecho. Estamos con el plan de casas baratas. Porque la medida va en contra de los intereses personales de un pariente o de nosotros vamos a repudiarla? No! Eso sería antipatriótico. Lo es de parte de los que por cálculos políticos se oponen a ella. Estamos por el alza de salarios. El pueblo, la mayoría tendrá más poder adquisitivo. El comercio venderá más. El estándar de vida de los campesinos aumentará y vivirá en mejores condiciones. Quien no conoce esos elementales principios de economía y se

opone sistemáticamente, por que así le satisface a sus apetitos, será arrollado como político. Analicemos medidas de las que se jacta don Otilio Ulate haberlas tomado en la época de su Gobierno y que en realidad fueron medidas —si bien buenas para los económicamente acomodados— para el pueblo raso fueron malas.

Veamos. Pagué los vales del Tesoro. 60 millones. Se jacta precisamente igual como lo haría un padre de familia que teniendo 200 colones para la comida de sus cinco hijos durante el mes, le pagara al acreedor millonario 175.00 que le debe, y les dice a sus hijos: les quito la comida, pero pago las deudas. Puse la Hacienda Pública en orden. Cómo no la iba a poner en orden, si fué a lo único que se dedicó. Y el pueblo? Los resultados son evidentes. Don Otilio fué arrollado en la Asamblea —y digan lo que digan— fué con el beneplácito de todos los sectores políticos. Mariachis, fi gueristas e inclusive ulatistas. La responsabilidad de nuestros políticos aumenta día con día. Pero si por falta de interés del medio en que se vive en este siglo, van a marbetar todo con la etiqueta de comunismo, y todos va razonar, hay que romper la constitucionalidad, armarse para derrocar, como grito personal e interesado, no creemos que ningún gobierno por democrático que sea, deba tolerarlo, porque eso sería unir los destinos del país al fracaso político de algunos costarricenses irresponsables.

UNA CARTA EXPRESIVA



Un caballero deseaba alquilar una casa sola y a tal efecto puso un anuncio en los periódicos. Recibió muchas ofertas, pero ninguna le llamó tanto la atención como la que a continuación insertamos. Decía así:

"Muy señor mío: Tengo la satisfacción de comunicarle que tengo a su disposición un hermoso departamento en la parte delantera de una propiedad que heredé de mi señora madre. No es nuevo, pero está en buen estado, ya que hasta ahora lo han ocupado muy pocos inquilinos. Una hermosa y tupida enredadera adorna admirablemente la entrada principal, que siempre he procurado tener limpia de suciedades, al extremo de que se podría lamer. En otros tiempos esta entrada era muy pequeña, pero el primer inquilino que tomó posesión del departamento la ensanchó a la medida de sus posibilidades.

La pieza — lo confieso — es un poco húmeda y mucho más cuando está habitada, pero de eso nadie se me ha quejado, ya que, al contrario, dicen que la temperatura que allí reina es muy deliciosa y apetecida por las personas de buen gusto.

En la parte posterior del edificio existe también una pequeña entrada, la cual está situada entre

dos elevaciones del terreno. Esta entrada me la reservo exclusivamente para mis usos particulares, no tiene derecho a usarla el arrendatario. Por más que estén llamando por ahí, no les abro.

Si le interesa visitar la finca, puede pasar cuando quiera a verla, todos los días, de seis a ocho de la noche, calle tal, número cual, y le enseñaré el departamento sin compromiso. De Ud. afma. Lolita Pérez".

¿No les parece que es una ganga el tal pisito?

Tome

IMPERIAL



La cerveza de auténtica maduración

- ALEGRA
- REFRESCA
- REANIMA

IMPERIAL

Una cerveza pura y verdadera!

Un producto de la gran

CERVECERIA "ORTEGA"

NADA DE INMORALES BIKINIS...



chón. Por lo demás, es cubierta desde el cuello hasta el dedo gordo del pie.

Desde luego, tendrá un poquillo de dificultad el jurado calificador para darse cuenta de si las muchachas son bellas o no; pero es que dicen que se atenderá más a las virtudes de las concursantes, a su inteligencia y simpatía, que a sus formas. Y creemos que don Nando y los de la Comisión de Censura tienen de sobra razón. La carne es perecedera y el espíritu eterno. Además, la castidad debe reinar en este siglo de perdición. Si de muchas hombres públicos se di-

ce que son "honestos" (pudiendo llamarles más castizamente "honrados" u "honorables"), nuestras mujeres deben serlo más. Ojalá que los machos estos entiendan así las cosas y tomen en cuenta para elegir a Miss Universo, no un buen palmito, una hermosa pierna, una cadera enloquecedora y un busito como el del a Mangano, sino las cualidades de las aspirantes: que sean religiosas, puras, formalitas, caseiras, obedientes y... fastidiosas.

Esperamos que esta noticia sea del agrado de nuestras lectoras.

*oy e visto una
escoba caminando*

¿QUE SON los VICEMINISTROS?

Ulate creó una nueva raza de funcionario público, después de cruces y selección cuidadosos: los Vice-Ministros. Tal fué en su Administración, que recordemos, Alfredo Hernández Volio. Dentro de aquel Gabinete tan rosquete, don Alfredo parecía un angelote de la guardería infantil y, por ello, don Otilio, viendo que no tenía la corpulencia y la prosopopeya que deben ser inherentes a quienes desempeñan el cargo de Ministros, lo dejó en "vice". Pero Alfredo se dedicó a ganar méritos y pronto hubo que podarle el Vice, como a los chiquitos se les quita la chupeta apenas les salen los lientitos.

Ya en este Gobierno — cuando no se habían tirado de los pelos don Pepe y Ulate, (de lo contrario no se le habría imitado) se creyó conveniente dejar en Vices a

Fallitas, Loria y Fournier, seguramente por tratarse de muchachos que todavía se ruborizaban ante las secretarías tentadoras. En realidad, estos adolescentes parecían a la par de don Lalo Gámez o de don Chicoorlich, gallos ya muy jugados, pollitos con el plumaje todavía húmedo de clara de huevo. Pero he aquí la "señora" don Amadeo, esa vieja agría y mandona por mal nombre llamada Contraloría, va y dice que la Constitución no habla de Vices y no hubo entonces más remedio que treparlos a Ministros. No sabemos, en verdad, cómo ha quedado don Fernando Fournier. A lo mejor como simple apuntador del Canciller Esquivel, todavía crudo en tinterilladas internacionales.

Es lástima que la mayoría de la Asamblea se haya comprometido a no manosear más la Constitución durante este Gobierno, porque merecía la pena reformarla para crear los cargos de Super-Ministros, Sub-Ministros, (con chance de asimilarlos a Ministros) y Ministros a secas (con chance de asimilarlos a Super-Ministros). También podrían crearse Tenientes de Ministro, Sub-Tenientes de Tenientes de Ministro, Sotaministros y Cabo-Ministros. En fin, como es poca la frondosidad burocrática de Costa Rica, hay que procurar que proliferen esta raza ministerial, como la divisa del Instituto Nacional de Seguros: "Libre crezca y fecunda".

CHISTES DE LA SEMANA

ENTRE COMADRES:

—Se ha dado cuenta doña Mocaela, cómo ha recrudecido la peste de la Polio y la plaga de moscas?

—Tenía que ser así, doña Engracia; no ve que con tanto trapo sucio que se han echado a la cara nuestros políticos está el ambiente que no se aguanta!

PICQUETAZOS

A Arguedas Truque —la edición tica de Tirone Power— le llovió graniza esta semana. Pero estos son los gajes de ser agricultor platónico: labrador en macetas y vaquero de salón.

Los altos dignatarios del Gobierno dicen que las fábricas de calzado no perjudicarán a los señores zapas. Que éstos siempre podrán ganarse el garbanzo haciendo zapatos especiales. Algo así como boteas de siete leguas, calzado para chaplines o zapatillas para señoritas, abiertas atrás, como dice el remendón de mi barrio. En el peor de los casos cada zapata puede tener su fabriquita de bolsillo. Por qué no imitan a los fabricantes de chirrite.

Don Joaquín Vargas Coto, alias "Husar Blanco", alias "Camilo Galagarza Cabalceta", hace pocas semanas llegó a esta su tierra aventado por la huelga de Honduras. Cualquiera iba a permanecer en la Costa Norte con lo hediondo que está allí la cosa. Y es que don Joaco tiene gran respeto por las balas. Desde que en el Bellavistazo lo blanquearon en una extremidad, pega tamaño brinco aunque sea con la explosión de una llanta.

Para don Nando Volio, Manuel Mora no podrá quitarse ni en los infiernos el fierro de comunista. Una especie de sacramento. Lo sentimos por Melikine; al menos por la radio no podrá anunciar ni Dolorina. A la vez, debemos creerle. Pero el Gobernador de Limón y don Nando sostuvieron lo contrario. Resumen: doña Corina Corinándose y don Nando infernándose.

Pronto veremos en cinta a Vincenzi, pero no se crea a don Moisés en estado de gravidez. Se trata de una obra suya que se va a daptar al cine, tan fielmente, que tendrá hasta el dormitorio de los doctos trabajos de nuestro ínclito y único filósofo. Es de augurar muchos ronquidos durante el estreno.

Nuestra Cámara sí que podría darle lecciones de corte sía y cultura al mismísimo Parlamento Británico, donde esa fama que los más rabiosos contrincantes se tratan de: "Mi ilustrado adversario" y "mi distinguido opositor". Durante la sesión del 17 de Mayo último, salieron de nuestro augusto recinto rebuznos, mugidos, cacareos, chillidos, jadeos, carcajadas de orate y alaridos. En suma, un concierto tan cacafónico que habría vuelto loco al mism Nilo Villalobos.

SECRETO: Don Aquiles será nombrado Generalísimo de las Fuerzas Descalzas y Vice Jefe de Estado Mayor. Caracoles! Con ésto ya podemos dar por seguro en unos tres días, estar comiendo nacatamales y bebiendo pinol en la Plaza Dariyo...

Oh don Otilio, tanta yeguada que piensa, dice y escribe últimamente! Qué raro. Este hombre era muy inteligente hasta hace unos días. A veces cree uno que se ha dedicado a fumar monte o que está enamorado del "Angel de Dien Bien Phu".

Don Nando Rudín y don Roderico Pan y Agua se escandalizan por el destroz de nuestras selvas. Será que importan la madera que venden? A lo mejor, estos pobres muchachos la traen a nado desde la cuenca del Amazonas.

Al paso que el señor Penelas (reportero oficial de literatos y artistas nacionales) acabará por entrevistar a Pespuntes o a Murias el que pintó los muriales de la Eureka.

Dicen que don Otilio llama a don Ricardo Castro Beeche, no Cacayo como es universalmente conocido, sino "Lacayo" o "Ya cayó". Sin confirmación.

Se nos informa que los congos de la hacienda "La Vieja" le preparan una serenata de desagravio a don Otilio.

Pepe reflexiona profundamente: "Que te he hecho Tacho Tacho para que estés mel del techo?"

Doña Corina dice no ser comunista y que no estuvo en Línea Vieja, sino aquí el domingo de marras. Si esto es cierto, como doña Corina no está en olor de santidad, que le permita aparecer en dos sitios.

La Comisión de Censura de Espectáculos Públicos en combina con don Nando Volio impondrán a los promotores del Concurso para elegir Miss Costa Rica, un diseño de traje para las señoritas aspirantes, que auna las ventajas de su duración y de salvaguardar su honestidad. Nada de inmorales bikinis o de otros trajes escandalosos revelantes de formas tentadoras, que estimulen los bajos apetitos de los espectadores (varones, desde luego). Según nos enteramos, el traje será de lona o de género de billar con rellenos de guata en los lugares donde las curvas de la mujer dan un giro de 85 grados hacia adentro. Se ha procurado que la muchacha aparezca como dentro de un cilindro herméticamente cerrado o, por lo menos, como dentro de un col-

Qué se hizo el Cristo que le regaló a Mora el Padre Núñez

Otra revelación que se hizo durante los ataques de Ulate a este Gobierno fué la del Cristo que le regaló a Mora el Padre Núñez. Muchos beatos se escandalizarán de que un elemento de nuestro Clero que ha sido uno de los más olorcitos a cera, agua bendita, incienso y santos óleos, entregara a Nuestro Señor al Líder Máximo. En primer lugar la imagen no estaba bendita. En segundo, los camaradas dicen que Cristo fué en su tiempo un revolucionario y víctima del capitalismo judío en combina con el imperialismo yanqui, digo: romano. Puestos a averiguar el paradero de esta imagen, hemos sabido que don Manuel la tiene colocada en sitio de honor entre los retratos de Lenin, Stalin y Malenkov, en un altarcito muy mono, ante el cual, todos los días, coloca con manos piadosas sendos bouquets de amapolas. Es inexacta la versión de algunos malintencionados de que don Manolo canta ante este altar La Internacional y le prende todas las noches dos candelas de dinamita o dos cocteles Molotov, lo mismo que a la famosa efigie le ha hecho un altarcito portátil con alcancía para recoger entre los camaradas contribuciones para la campaña pro-Paz.

LOS QUE ESTAN EN CAMPAÑA

Las campañas son de lo más variadas. Hacer campaña es una de las cosas más comunes desde que se descubrió que el hombre pone atención a las razones.

Desde esa época para acá vemos en los periódicos títulos como los siguientes: Políticos en Campaña. Maestros en Campaña. Abogados en Campaña. Soldados en Campaña. Campaña en contra o en favor de cualquier cosa. Pese a eso hay gentes que ninguna campaña los convence y entre esos podemos nombrar a don Amadeo. Hace mucho tiempo vienen haciendo "Campaña para que afloje"

SHE

Estamos como queremos en la patria del Erizo no nos queda más remedio que hacer de tripas chorizo.

Ulate dice que Pepe es muy amigo de Mora y publicó esas mentiras en la columna de La Hora.

Don Pepe muy aburrido de tanta majadería dice que es peor que la polio (no le hará caso y que esa mula no es mía.

Esto está peor que la polio del matasano Lorfa.

y como arando en el desierto. Hay una fuerte campaña para que don Oti, don Mario, don Otón y unos cuantos mariachis aflojen su "Campaña contra don Pepe y su des gobierno" como dicen ellos; y nada. Pero esas ya están pasando de moda. Ahora tenemos otras que son las del día. Don Julio Caballero, nuestro flamante Gobernador está en campaña y se retrata en traje de campaña contra los tributos y también a favor de ellos. Porque ahora dice que necesita más plattilla, pone anuncios que el que no pague lo va a tallar, pero los vecinos del Barrio Roosevelt le ofrecen moscas y no acepta. Don Julio dice que a él LA SEMANA COMICA, los vecinos de Barrio Roosevelt, los contribuyentes, todos juntos le quedan tan flojos como le queda Siete Machos.

No entedemos su táctica, qué táctica..., qué táctica

CHISTES DE LA SEMANA

—Te lo cuento, hay indicios de fiebre amarilla.

—De veras y por qué será?

—Por un olor a "mono muerto" que se ha soltado en estos días..., tremendo..!

Dios nos coja confesados. Don Julio no obstante es un amateur para sus campañas a la par de don Moisés Aguilar, decía que don Pepe y su gente y no sabemos qué otras cosas o no las recordamos, pero sabemos que eran de campaña. No se puede negar que era muy buen diputado. Que el Ferrocarril anduvo muy bien cuando él lo cooperaba. Que los espartanos no se quejan de él. Sigue en su campaña no afloje como don Ama.

MIRA YA, QUIEN LE LIMPIABA EL COLMILLO

Algo dejó la polémica en torno a la reforma. La revelación de Ulate de que el Dr. Jiménez Rodríguez fuera mediador en las conversaciones con don Fernando Castro para su pretendido acercamiento a este Gobierno. Según esta versión el Dr. actuaba como dentista de don Fernando. Y aquí está lo sensacional de la cosa. Miren que tiene valor el doctorcito. Porque andarle con los colmillos a una terciopelo es algo que se las trae. En verdad que tiene vocación para Cleopatro.

CARTAGO en CAMISETA

LOS CARTAGOS LE RINDEN HOMENAJE A DON OTILIO

Con motivo del "rompimiento" Figueres-Ulate, los cartagos han dispuesto rendirle un postrer homenaje al último de ellos. Inmediatamente que se habló del asunto, se pensó en traer a Frank Marshall como maestro de ceremonias. Luego, y por lo que potis, solicitarle la cooperación a don Pepe para que sea él quien goce del gran honor de disparar los veintinueve cañonazos directos a la entrada del distinguido hora periodista.

El agasajo consiste en un brindis y luego se bailará hasta más no poder. Acto seguido, cuando se haya agotado las existencias del elixir divino, se entrará a un concurso de "gallinita ciega" para determinar entre don Volio (el moralizador Ministro de Gobernación) y el otro don Volio (el coloradito de Llano Grande) quien es el agraciado que se postule para candidato a presidente en los próximos comicios. Según parece el que va a vendar a don Otilio será Benjamín Odio quien le dejará uno de sus atrevidillos y maliciosos ojillos abierto a fin de que el escogido no sea don Nandito Volio. Será un jueguito con todas las de ley, hasta con democracia.

Concluido el homenaje, y como don Oti no podrá salir por sus propios pies debido a que la emoción lo ha mareado, será levantado en hombros y paseado por el sector sur de Cartago por el grupo de muchachos que firmaron telegramas en "La Prensa Libre" del lunes 7 de los corrientes.

No cabe duda que el acto será interesante. Así la Vieja Metrópoli podrá rendirle homenaje a quien en sus ocho (perdón cuatro: se nos olvidaba que los maquiavélicos "28" tumbaron la reforma años de vida matrimonial con la presidencia, dió todo por Cartago.

DIEZ CANDIDATOS A LA PRESIDENCIA:

Los abejones de mayo resultaron una alpargata en cuanto a número en comparación con los candidatos a presidente que ofrecerá Cartago para las próximas elecciones: Primeramente don Fernando Volio se postuló y nada de raro tendría que se fuera arriba, ya que hay muchos sacerdotes y "fieles" que le tienden la cama. Cuenta también con el apoyo decidido de varias organizaciones católicas.

El otro que está al bate es el otro Volio, don Alfredito, y quien asegura que contará con la votación unánime de Llano Grande: cuarenta y cuatro votos para comenzar, que es mucho. Después, en fila india, Peto Morúa quien ya tiene seguros tres votos, el Pollo Mora que si no queda de presidente va de Embajador a México (según afirma él mismo), Claudio López con sus "cuarenta y cinco" tronadores, "entiéndase caldero-comunistas y mariachis en general) y... Mejor no lo decimos hasta que él mismo nos lo confirme. Pero de todos modos hay va, y cáiganse de la sorpresa cartagos: nada menos que el eximio escritor, genio, periodista, músico, poeta y agrónomo por excelencia, su eminencia don Marco Tulio Solano Arrieta, quien, estamos seguros, porque somos sus partidarios, eclipsará a Alfredito.

En cuanto a los otros cinco candidatos, preferimos guardar reserva ya que aún no han aceptado los ruegos del pueblo. Pero aunque usted no lo crea, amigo lector, esta vez sí le va a quedar la presidencia a Cartago y... Que Tatica Dios nos pille confesados...

SUCESOS POLITICO-SOCIALES

—En los jardines de la parroquia fueron encontrados unos huesos, pero gracias a Dios Miguelito Rojas se encuentra gozando de perfecta salud.

—La Municipalidad le solicitó a don Alberto Morúa no transitar por la Avenida Doce de Abril mientras esta es reparada. El señor Morúa caminará ahora por la otra calle la que se encuentra en perfectas condiciones ya que el ex-diputado nunca pasa por allí.

—Don Eduardo Steiner planteó ante la Agencia de Policía un desahucio contra ochocientos millones de asemitas que tienen a su teatro al borde del derrumbe.

—El Pollo Mora dió la nota sensacional de la semana: se puso un traje de trabajo. Se cree sea alguna táctica política.

—El joven y dinámico periodista don Manuel Rivera Montoya le dió su adhesión política al candidato del "Gallo Tañado". Favor de no confundirlo con el "Pollo Tapado".

—La "Barra" de los Villanueva no mencionó una sola vez en los últimos seis días el nombre libertador, democrático, y valiente don señor Ulate (entiéndase "Viejilla de Patio").

Hablan dos amigos del casamiento de un vejstorio con una agraciada joven de dieciocho abrilés.

—Creo que se va a casar por poder —dice uno de ellos.

—Pues a mí me parece que va a divorciarse pronto por todo lo contrario, agrega otro.

ESTACION DEL SUR

200 VARAS SUR DE PLAZA VIQUEZ
Carretera a Desamparados

Propietario: ISMAEL VARGAS COTO



SERVICIO COMPLETO Y EFICIENTE

para su automóvil, camión y autobús

ENGRASE - LUBRICACION - LAVADO

A la venta los productos de la

UNION OIL COMPANY OF CALIFORNIA

Fabricantes del famoso aceite para motor

ROYAL TRITON

Don RAMIRO MONTERO...

Presente

Dice don Ramiro que el ba chiller aunque sea bueno no es acreedor al título de Ciencias y Letras, por demasiado ampuloso. Que no hay necesidad del bachillerato que con él se quedan al pasar sus exámenes de la Universidad.

Que como no hay tiempo para tomar las medidas del caso se suspenda hasta 1955. Bueno que nos quedamos asombrados de la manera tan maravillosa como nos hace la competencia el Prof. Montero. Dice que los muchachos si ensartan pierden y sino también. Más claro quiere q'

los coja el toro. Si se suspende es demasiado tarde. Si no se suspende se quedan al hacer exámenes en la Universidad. Nos recuerda al famoso Mario Moreno. No le agregamos nada ni le ponemos para que no digan que somos los más chistosos del país. Presente don Ramiro.

Los dos nuevos amores de Don Otilio

Ahora han dado en ponerse entre los redactores y directores de periódicos sobrenombres más feos que manejar pick-up con corbata y anteojos. Por ejemplo: Los Dos nuevos Amores de don Otilio.

Hay Amores Que Matan. Chendo. Tacho. OTI. Diputado. Siete Machos. El Romel del Cielo Raso. El Rey de las Componendas. Cacayo. La Carta de los 3.000.00 y otros parecidos. Leyendo algunos periódicos nos dimos cuenta de unos telegramas que simpatizantes de don Otilio le envían de Cartago. Esos tele

gramas, ni hablar..., son como para La Semana; fíjense en este: Si Ud. quiere salir de Costa Rica. Costa Rica quiere salir de Ud. Demuestra este mensaje un profundo cariño por Costa Rica de parte de don Otilio al igual que de don Oti por parte de Costa Rica. Si Figueres es comunista Ud. Marelyn Monroe. Qué expresivo. No se puede negar que el asunto es entre periodistas.

Estos viejos son grandes plumas. Nunca como nosotros, pero sí le hacen al asunto.

EL FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO, AVISA:

A todas aquellas personas que tengan interés en participar en la Licitación N° 34 por la

"Provisión de Cinco Mil libras de estopa de Algodón"

que en La Gaceta Oficial del 11 de Junio de 1954, aparece publicada dicha Licitación.

CARLOS ULATE VALVERDE
Proveedor General

—Cuando estuve en Africa —decía un gordo— adquirí tanta fama de buen tirador, que me ocurrió una aventura extraordinaria. Fíjense ustedes —continuó— que en cierta ocasión se me presentó de improviso un león; le apunté con el rifle y, apenas me vió, cayó redondo al suelo.
—¿Muerto?, —preguntó uno de los contertulios.
—Sí, muerto de miedo.
—¿Y cómo se explica eso?
—preguntó otro asombrado.
—Me conocía de nombre.

CHISTES

En un cementerio de una localidad de España pueden verse cinco bóvedas juntas que tienen cada una, las siguientes inscripciones:

- Ana, primera esposa de Juan Pérez.
- María, segunda esposa de Juan Pérez.
- Juana, tercera esposa de Juan Pérez.
- Clara, cuarta esposa de Juan Pérez.

—¡Pobre hombre! —exclama una bondadosa Sra.—. ¡Debe ser horrible estar lisiado así! Pero mucho peor sería estar ciego, ¿no? —agregó a modo de consuelo.

—¿Me lo dice a mí? —respondió el mendigo con un gesto de aprobación—. ¡Cuando yo era ciego no conseguía reunir ni cincuenta centavos por día...!

LO QUE HACE LA MIRADA

Una dama viuda y regañona fué a retratarse y se colocó ante el objetivo con su adusta, dura y repulsiva mirada, cuando el fotógrafo, desembobándose del paño, exclamó:
—¡Alegre un poco más los ojos!
Trató de obedecer la señora; pero como todavía era muy dura su mirada, le dijo el fotógrafo, en tono entre cariñoso e imperativo:
—Mire usted un poco más dulcemente.
A lo que replicó la señora, con aspereza:
—Si a usted le parece que una vieja disclicente puede tener brillo en la mirada, y que quien está de mal humor puede ponerse alegre cuando se lo digan, no conoce usted la naturaleza humana. Es preciso ponerle delante algo alegre.
—No, por cierto —rearguyó tranquilamente el fotógrafo—. Hay algo que usted misma puede poner en su interior. Pruébelo usted otra vez.
Los molades y tono del fotógrafo inspiraron confianza a la señora, que, reanudando el intento, logró esta vez dar brillo a su mirada.
—¡Así está bien —exclamó el artsita, al ver el pasa-

jero resplandor que iluminaba aquel marchito semblante—. Parece usted veinte años más joven.
Volvió a casa la señora con el corazón conmovido por extraño sentimiento, pues las palabras del fotógrafo habíala sido el primer cumplido que oía desde la muerte de su esposo, y le dejó agradable recuerdo.
Al recibirlo pareció como si resucitara. El rostro refulgía con los últimos ardores de la juventud. Lo contempló ansiosamente durante mucho espacio, y dijo al fin, con clara y firme voz: "Si una vez lo hice, podré hacerlo 2". "Rejuvenécete, Catalina"; y nuevamente brillaron sus ojos. "¡Mira un poco más dulce!" se mandó a sí misma; ytranquila y radiante sonrisa iluminó su rostro.
Pronto echaron de ver los vecinos el cambio operado en ella, y le dijeron:
—¿Cómo es, señora Catalina, que se está usted volviendo joven? ¿Cómo se las compone?
A lo que respondió:
—Yo misma lo ignoro. Es algo que me sale de dentro. Y ¿saben ustedes quién me ha dado la fórmula? Pues, un fotógrafo.

LA TOMA O LA DE...
andán diciendo que al candidato al a Presidencia SOLO TU...
—Viene de la Página PRIMERA Toledito: ¡Ajá! por no pasar la reforma, yo se los dije, ahora que cada palo aguante su vela...! palo y vela!, qué horror..., tanta cosa...!

—Viene de la Página PRIMERA de Nicaragua, —en esto tiene un título igual al de Marito Echandi el Enterrador—, lo tiene engatuzado uno de esos "repollitos 1955" que se admiran a las once de la mañana en la Avenida Central. Además el Dr. manifiesta q' las alturas de nuestra capital le sientan mejor que las "bajuras" managüeñas.

Nacatamales junto con Tachito

El Representante Quirós se la juega solo y completa sin mucha palabrería. Si fuman que fumen y si no fuman que no fumen. Es de pocas palabras y de seguro de pocas pulgas.

Aunque no sería malo para algunos coger un poquito de fuerzas comiéndose unos tamales, café, tanelas, rosquetes, agua dulce, gofio, para ver si en otra emergencia se salen del cielo raso, a romper la constitucionalidad. Hay diputados, diz que dicen

mariachis, que piensan comer en el congreso nacatamales junto con Tachito, y para que vean que son demócratas, y los dejan las buenas costumbres se los comerán con las manos, pero no hablarán con la boca llena, por que es mala educación. La Constitución no dice que no pueda ser diputado para los próximos años el ex-presidente y ese Congreso se va a poner bueno. Don Otilio dice que es emocionantísimo porque va a parecer un turno.

CONSTRUYA ANDAMIOS FUERTES Y SEGUROS

Recuerde que la vida que usted salva puede ser la suya —



La gravedad y frecuencia de los accidentes que a diario ocurren en las construcciones, por el mal estado de los andamios, es alarmante: trabajadores en la plenitud de su vida quedan de un momento a otro incapacitados total o parcialmente para sus labores, a veces para siempre.

La fatalidad de un andamio que se derrumba, la caída de un albañil de muchos metros de altura, etc., es un sumidero constante de vidas humanas que nos da a entender el caro tributo que se paga a veces por ignorar o descuidar reglas elementales en la prevención de accidentes.

SEA PRUDENTE

Evite Accidentes de Trabajo

INSTITUTO NACIONAL DE SEGUROS

¡CACHARPAS, NO, Y NO Y AYUDEMME A DECIR NO!

Tenemos que meterle el hombro con todas nuestras fuerzas a la resolución dictada por el Consejo Superior del Tránsito para que los autobuses "cacharpas" del año 1947 para atrás sean retiradas de la circulación. ¡Qué se van a arruinar los pobrecitos empresarios! Y nosotros decimos; ¿y los pobrecitos pasajeros que se los lleve un tren...? Ha viajado usted en una "cacharpa" de esas, bajas de techo, con los asientos más duros que la piel de un cocodrilo, con más gente que una tarde de campeonato internacional en el Estadio y en un día de aguacero cerrado...? No. Pues trataremos de llevarlo en uno de esos viajes en la siguiente narración (verídica):

—En una de las paradas del Mercado, una señora gorda con el "diario" de la semana en bolsa de "manigueta"; tres pollitos tiernísimos; dos empleados públicos con una cara de "jornada única" en ayunas; una señora con tres mocosos; dos ojerosos estudiantes y yo, esperábamos nuestro bus. (Llovía sabroso como para estar acostado viendo a Estela Mary en televisión y tomando un ponche calentito...).

—Por fin llegó la "cacharpa" jadeante como un perro corrido y echando humo de aceite quemado por arriba y por abajo, por la mufla, por el carter, el carburador, los pistones, por el diferencial, los gusanillos, las velas, las candelas, por el cigüeñal, el distribuidor y por la caja de cambios (hasta aquí nuestra fraseología mecánica).

—"Yo, cortesmente esperé que las damas se introdujeran por las resquebradas escaleras del bus, que subieron con gracia salamera —por cierto— los tres repollitos que vestían trajes demasiado "bien hechos" a sus encantos naturales. Luego subí yo y me senté adelante, por ese maltido lumbago que el andar doce veces al día en esas "cacharpas" me produce.

—Los con cara de "jornada única" en ayunas, se sentaron con la señora y los tres mocosos y se sumergieron en un letargo de beatífica resignación. El camión estaba en ellos, pero ellos no estaban en el camión. Los tres mocosos que no pagaban pasaje fregaban a los oficinistas, pero éstos se encontraban como petrificados y no se daban por aludidos.

—Hasta aquí las cosas marchaban más o menos bien, aunque el "cobrador" sudaba, no exactamente, "Neutrodor", subiendo las ventanas para que no entrara la lluvia, cosa inútil porque caían goteras también...

—Arrancó el bus. A las 200 varas se montó otro "burumbún" de gente. Los paraguas cerrados casi adentro del camión, estuvieron a punto de sacarle los ojos a la señora del "diario". Pronto quedó el camión lleno hasta el tope.

—Háganse para atrás. Se oyó la can-



sada voz del "quincero". Atrás por favor, —volvió a repetir...

—Paradas venían dos señoras. Yo, acordándome que pinto canas y que me crié antes de la era pachuquera, cedí mi asiento a una señora que me imaginé conocer hace ya largo tiempo, cuando los mozos usábamos "tártara".

—Como soy alto y me encontraba sumamente encorvado, más parecía un avestruz escondida que un "honesto" ciudadano.

—Cuando el dichoso "carricoche" empezó a subir una cuesta con cambio de marchas forzadas y vibración de mambo, la varilla de construcción, de la que tuvo la intención el dueño de la "cacharpa", de colgar las correas de seguridad, traqué con susurro de papel de envolver pan. Todo el camión se sacudió como gato recién salido del agua..., y los pasajeros se bambolearon de lo lindo. Una mano en la varilla retorcida, el paraguas debajo del brazo y en la otra mano mis revistas, mi posición era fastidiosa a más no poder. Y para colmos llevaba el sombrero metido hasta las cejas. En esa ridícula postura, sacar los ₡ 0.15 era un asunto difícilísimo, ¡ayúdeme a decir difícil!

—Pegada a mí, como estampilla, venía una señora al parecer extranjera. De seguro gringa pues no le daba mucha importancia al "molote".

Después de la cuesta, otro alto para darle chance a dos Guardias Civiles.

—¡Atrás por favor, volvió a repetir la misma y tediosa voz que oye uno hasta en las pesadillas.

—Aquello era el acabose; me dolía la cintura de estar agachado; casi sobre un asiento daba mi nariz. De no haber estado viendo el panorama del escote primaveral de un encanto de chiquilla, lo hubiera pasado peor.

—¡Menudo por favor!, repitió el "cobrador".

—Haciendo mil genuflexiones bajé la mano derecha hacia mis bolsillos, pero no logré llegar al fondo. Estuve tentado decirle a la señora que estaba cerca de mí, que me metiera la mano en la bolsa y me sacara el pasaje... Me acordé entonces en aquel cuento de Aquileo Echeverría que habiendo hecho la promesa de llevar una gran piedra sobre su cabeza desde San José a Alajuelita el Día del Cristo de Esquipulas, le cogió a medio camino, las ganas de "hacer aguas", por lo que se vió precisado a pedirle ayuda a una viejita que se encontró en el camino..., para no romper su promesa...

—Yo me reía para mis adentros pensando en el efecto que pudiera causarle a la señora el que yo le dijera que me ayudara a sacarme la plata de la bolsa...

—Una parada más para que se bajaran los estudiantes que venían en el último asiento, los que como exponentes de nuestra cultura nacional salieron empujando a todo mundo, como si se tratara de jugadores de fut norteamericano... La gringa, un señor entrado en años y mi flaca figura, nos vimos entonces zambullidos entre los asientos. Mis anteojos rodaron por el suelo...

—Atrás quedan dos campos...!

Junté mis espejuelos y corrí a sentarme, pero en otra parada un grupo de empleadas subió al camión y yo me ví obligado a seguir de pie...

—El "cobrador" me pidió los quince. Yo como pude, saqué una peseta de la bolsa, pero debido a la incomodidad, el diez vuelto cayó al suelo... Yo no hice por dónde agacharme más para buscarlo, porque el hacerlo y estirar la mano en la posición en que me encontraba era peligrosísimo. ¡Ayúdeme a decir peligroso!

—Por fin llegué a mi destino. Me bajé jorobado, mojado, sudado como un negro en "baño turco" y desilusionado, porque la dama a quien yo cediera mi asiento, murmuró cuando yo bajaba: "Que hombre más incómodo".

Los trabajadores que mantenemos este servicio público y hacemos ricos a muchos empresarios, tenemos derecho a exigir que el viaje en autobús, no sea un castigo.

ESTE GOBIERNILLO TENDRA DENTRO DE POCO MAS PLATA QUE EL REY FAROUK

Los millones de la Bananera, el nuevo Arancel, el alza del impuesto a la Renta y si tiene suerte los millones del petróleo.

Don Pepe alza más gurbia que un "tapis de goma". Calladito pero seguro, don Pepico, convenció a la Frutera y al Departamento de Estado primero, para que la revisión de los contratos ba-

naneros y le sacó nada menos que 60 millones a la United.

Con esta platilla y lo que le saque al nuevo Arancel de Aduanas y al aumento del Impuesto de la Renta, le subi-

rán los ingresos en unas decenas más de millones. Y si tiene suerte, que nosotros creemos tiene mucha, contará también con las entradas petroleras.

Por lo visto este gobiernillo, tan criticado por algunos, dejará a su paso, llenas las arcas nacionales con nuevas y poderosas rentas. Ojalá vengan ahora las obras pulpares que tanto nos prometió el candidato del P. L. N.

Los candidatos a la Presidencia 1958-62, st les afilan las ganas, viendo el panorama brillante que se le presentará al país dentro de unos añitos...

¡Achará!... las inauguraciones

Lo único que nos entristece es pensar que ya no volverán las simpáticas inauguraciones del Ex-Presidente Ulate. Aquellas deliciosas "tamaleadas" de los domingos y las "cucharadas" que nos empujábamos mientras oíamos las r-

ASESINATO

En Estocolmo, el carnicero Lars Arne Anderson asesinó de un tiro a un amigo, estando ambos ebrios.

Luego descuartizó el cuerpo y llenó con el dos valijas, ocultándolo. (La República, Junio 9/54.)

Lo raro, pensamos, es que siendo carnicero no se le ocurriera explotar comercialmente su per-

caracoles con don Arne, con los precios que ha alcanzado, cómo derrocha la carne que se empararía en un guisado.

jadas del "presidentazo", que, usando camisa a cuadros toda pachuquera, parecía un "pollo" de pic-nic. Y ahora en este gobiernillo no hay farándula dominguera, ni el jaibolito, porque el "jelado de Pepe" más seco que un cactus en tiempo de sequía, es el Presidente de la Liga Antialcoholica, y cuando llegan visitas a la Mansión Presidencial sólo se les ofrece jugos de frutas y galletitas soda...

En cambio en la Administración pasada, la cosa era alegrona con Pipín de anfitrión, chistes a granel, cuentos colorados, el traguito y de vez en cuando una fiesta con todas las de ley, lograba uno en sus visitas a la Casa Presidencial.

Ahora sólo estudio y trabajo se encuentra uno en las oficinas presidenciales y esto es francamente aburridísimo...

LA TIRANIA DE LOS CASEROS

Por fin encontró piso. Al firmar el contrato, el casero le dijo:

—Debe Ud. saber que no tolero niños, ni perros, ni loros, ni radios, ni gramolas. Está claro?

—Sí señor —contestó tímidamente el inquilino. Para que luego no haya disgustos, debo advertirle que mi pluma-fuente rasca un poquito al escribir...



Tenemos pequeñas sospechas de que Chicoorlich será candidato a la Presidencia. No es nuestro tipo debido a que creemos que los Presidentes deben ser en esta época galanes, muy galanes, que les arranquen interminables suspiros a las de 20 en adelante, los suspiros de las de veinte para abajo a quién no le gustarían, pero no votan. Decíamos suspiros, el candidato debe ser sin anteojos, de camisa a cuadros, que sea capaz de romper la constitucionalidad en un solo discurso en La Hora. Que se esconda en los tejados o cielorasos. No obstante las sospechas las fundamos en que don Chico está moviéndose más que un batidor de refrescos. Y pareciera que el presupuesto que tiene su ministerio le va permitir hacer más de una escuela debido a que casi llega a los 60 millones. En fin de los malos pensamientos están empedrados los buenos caminos ajenos. No nos culpen. Algunas de esas niñas con quienes hemos conversado nos dicen, qué maravilla, qué ceño, qué divino color del aro de los anteojos, qué hombre, qué presidenciable. Y a él ganas no le faltan, pero quiere medir fuerzas prosiguió diciéndonos con todos los Minutos de Obras Públicas anteriores. Por nuestra parte sólo podemos decir que para verdades el tiempo y que pa' que te cuento, como dicen los mexicanos.

BRILLO POR SU AUSENCIA

El imponderable Ministro de Educación don Uladislao, siempre tan coloradito y "guayacancito" estuvo invisible durante el homenaje a la Asociación Cultural A.L.A. le rindió hace pocos días en la ciudad de Heredia, al distinguido Profesor y hombre de letras don Luis Dobles Segreda.

Lo más selecto de nuestra intelectualidad se dió cita en esta memorable ocasión, pero se hizo notoria la ausencia de don Lalo. Recordémole a don Lalo aquello que cantaban filósofos antiguos: "Allí donde menos nos esperan es taremos presentes, nos protegerá nuestra modestia...".

Especulación con tierras del Cementerio

No hay vuelta de hoja. En este mundo moderno van costando cada día más dinero los sepulturas. La Junta de Protección Social de San Jo-

sé, más buena para el "bisnes" que para las caridades, cobra el metro cuadrado a ... ₡ 200.00 para hacer fosas. El terreno que piensa comprar la Junta Pro-Mousoleo a León Cortés que tiene 144 metros cuadrados cuesta nada menos que ₡ 25.000.00 — (veinticinco mil maracandas) que no se las come nadie en gofio a la salida de Misa de doce...

Albertito Oreamuno, Pepe, Paquito Núñez, Carlitos Orozco, Sáenz Herrera y Beto el del Circo, se pueden morir tranquilos, pues no ocupan más allá de medio metro cuadrado, pero no quisiéramos estar en el pellejo de los familiares de Emanuel Thompson, Octavio Castro, Pedrito Abreu, Lalo Arrea que son más largos que un "lunes sin quitarse la goma...". Para enterrar a estos viejillos y que salga la cosa "baratieri" no va a que dar más remedio que partidos en cuatro...

TAMEBLAN en la frontera...!

Retorciéndose el mostacho ya nos viene a castigar el imponderable "Tacho" qué paliza nos va a dar! porque dicen que es muy macho para eso de matar.

Pongámosle buen cuidado a este fustigador ya que es héroe y gladiador que del embudo y candado conoce la ley mejor que Tamerlan; renombrado de la Tartaria y Señor de dinero y de ganado que nos tiene señalado en Managua un cementerio; pues según él lo calcula nos tragará de un bocado, su intención aunque muy chula con los ticos especula esto no es ningún misterio; retengamos el dictorio, la amenaza singular de este célebre tirano para cuando haya lugar.

Acostémonos temprano y recemos el Bendito, no tomemos guaro o vino ni demos un solo grito contra el que "murió" a Sandino.

Huy huy huy, que viene el nica a devorar nuestros niños, adiós hogar y cariños, la Patria se sacrifica en defensa de su honor, de otro modo no se explica la creciente antipatía que tanto nos mortifica y que Vivi Costa Rica para siempre, Patria mía.

DON OTILIO ULATE

Ex - Presidente de la República

Será uno de los que colaboren con la Semana de la Salud Mental. Qué mentalidad más saludable! Un hombre sin bajas pasiones. Todas las tiene arriba. En alto. En El Diario. Dice que el Registro Electoral es una guarida de marulleros, de falsificadores y otras lindezas. Que don Pepe tiene bajas las pasiones, será por la estatura. Que el vocabulario de don Pepe no es como el de los otros ex-presidentes ni como el de don Olito. Qué les parece que don Pepe hablara como don Otalayo Ulaít White (nombre en inglés). Hablando todos los viernes como lo prometió y con el lenguaje de don Diario y doña La Hora, este país tendría que en lugar de abrir las puertas del asilo para adentro abrirlas para afuera y nosotros seguiríamos sin protestar ni nada, como que de verdad nada hubiera pasado. Estamos contra algunas medidas que el Comité de Salud Mental llama de higiene porque van directamente contra nosotros los que no podemos volver al poder antes de ocho años, tales como eso de ser "Alegre y Batallador" quién va a estar alegre después de que no le reconocen sus grandes dotes de Estadista. Claro lo de batallador es más pasable. Pues le he hecho la fuercita, pero ha sido en vano. Ni Somoza me cree. Don Otón Acosta dice que él colaborará con la semana de salud mental y para eso va a enviar un proyecto para que se reforme la Constitución en el sentido de que se limite a 70 años la edad de las personas que puedan ser electas Presidentes de la República. Nos parecería muy bien porque así no habría campaña desde La Hora y el Diario y los niños verían la alegría por todas partes. Viva don Otón, Vivaaaa!



El Espectáculo Más Grande del Mundo
Por el General de Campo Anastacio Somoza
y Bachiller Otilio Ulate

Alma de Payaso
Por don Mario Echandi

Trompada 45
Por el enterrador

Sueños de Andalucía
Por varios: Echandi, Nando Volio, Chicorlich,
Peña Chavarría y otros más que se la
tienen muy calladitos

Los que no deben nacer
Por: los 28. (Dice Toledito)

El Futuro es mío
Por: Dr. Oreamuno

Té fuiste para no volver
Por: Otalayo Ulaít White

Seguro Familiar



Caja Costarricense

— de —

Seguro Social

"La Prensa Libre" del Lunes 7 del corriente

Consigno el siguiente telegrama

Señor don Otilio Ulate.
Diario de Costa Rica.
(Copia a La Prensa Libre y La República).

SI JOSE FIGUERES ES COMUNISTA, USTED ES MARYLIN MONROE.

Victoriano Zavaleta H.

CUALQUIER SEMEJANZA O PARECIDO CON DON OTILIO ES MERA COINCIDENCIA.



MARYLIN MONROE

(Colaboración de la prensa nacional).

CHISTES

—María —dice la señora a su nueva servienta—, cada vez que usted se levante tarde y tenga yo que preparar mi propio desayuno le descontaré un peso de su sueldo.

A la mañana siguiente la muchacha se levanta tarde nuevamente.

—¡Mire el reloj! —exclama indignada la señora—. ¡He tenido que hacerme yo misma el desayuno!

—Y bueno, señora —respondió la fámula—, ¿a qué viene tanto escándalo? ¿Aca so yo no le pago para eso?

La mujer presentó demanda de divorcio. Dijo tener setenta y ocho años, y que su marido tenía ochenta y dos.

—¿Cuánto tiempo llevan de casados? —preguntó el juez.

EQUIVOCACION FATAL



Un joven entró a un almacén a comprar unos guantes para su novia, al mismo tiempo que, en otra sección de la misma tienda, una señorita compraba unos calzoncitos para ella.

Por un descuido, la que envolvía los paquetes se equivocó, cambiando el contenido de ellos, pues dió el de los guantes a la señorita y el otro al joven. Este, sin haber examinado el contenido del paquete, lo envió a su novia, acompañado de la siguiente carta:

"Adorada mía: En el paquete que te adjunto encontrarás un regalito para reponer los que te rompí. Quisiera estar contigo cuando los recibas, pues la dependienta

que me los despachó, me hizo muchas recomendaciones sobre la mejor manera de ponértelos. Oh, cuánto diera yo porque mis manos fueran las únicas que los tocaran!

Pero sé muy bien que muchos de tus amigos los admirarán y los manosearán cuando yo no esté contigo. Cuando yo vaya a verte, no dejes de tenerlos puestos, porque quiero ver cómo te quedan.

Entre tus amigos muchos han de tener las manos sucias al tocarlos los mancharán, pero no tengas cuidado por eso, ya que los puedes lavar con gasolina. Son de la mejor clase que pude encontrar y la dependienta me aseguró que había estado usando unos iguales durante tres años, sin haber tenido que lavarlos más que una vez por mes. No te los perfume, porque de ello te encargarás tú misma. Siempre soplalos antes de ponértelos. Te ama, Casimiro.

Cuál sería el asombro del joven al recibir la siguiente contestación:

DIOS NOS VALGA CON EL Dr. ANGELICO

En estos días de actividad de nuestro Embajador en Washington, Dr. Antonio Facio, el que siempre anda hecho un brazo de mar con la flor en el ojal, ha tenido que visitar con frecuencia las Oficinas del Departamento de Estado. Una mañana de estas, después de salir el Dr., un conserje de esas oficinas halló en el suelo un escapulario bastante sudado de la Virgen del Carmen. El F. B. I. lo tiene sometido a cuidadoso exámen sospechando se trate de un nuevo intento de los nacionalistas portorriqueños. El Dr. ha pedido un re- puesto con carácter urgente.

"La dependienta es tan sucia y sinvergüenza como tú. No vuelvas a poner más los pies en esta casa. Florinda".

AVISO

A LOS CONCESIONARIOS DE LA MILLA MARITIMA

Se recuerda a todas las personas que tienen concesiones para explotar con actividades agrícolas o ganaderas la zona de reserva de la Milla Marítima que todos los contratos o actos que verifiquen ventas, traspaso, segregaciones, etc.) sobre los terrenos situados dentro de la expresada faja de los doscientos metros, deben ser autorizados previamente por el Ministerio de Agricultura e Industrias, y que la inobservancia de ese requisito no sólo producirá la nulidad absoluta del convenio u operación correspondientes, sino que hará incurrir al concesionario en las demás responsabilidades legales.

MINISTERIO DE AGRICULTURA E INDUSTRIAS
Servicio de Publicaciones

—Sesenta años —respondió la mujer.

—¿Por qué quiere usted divorciarse, después de haber vivido tanto tiempo con su marido?

Contestó la anciana:

—Todo tiene su límite.

El campesino estaba pintando la cerca con una brocha raída. El automovilista de la capital paró su máquina y quiso darle lecciones:

—Oígame, compay: si usted comprara una brocha nueva, podría hacer dos veces más trabajo en el mismo tiempo.

Le contestó el güajiro:

—Gracias, no necesito una brocha nueva; y no tengo dos veces más trabajo que hacer.

CUENTAJ ALEGREJ

Diálogo en La Loma:

—Eh, jodidó, mirá jermano, que si iFguerej no contejta la nota, por mi Dioj que lo jodemoj!

—Mirá paija, que ji Tachito lej entra por la Cruj no hay tico que je tenga.

—Ve que don Teodoro je ejtá alijtando pa cojer el Poder en Cojta Rica.

—Y con don Otilio manejando allá la Quinta Columna...

—Y ya en Cojta Rica, jermano, ji que jerá reata. Por mi madre que tendremo un rato de paqueyo y un rato de forniqueyo.

DON OTILIO SE FAJA



Donde quieran,
Cuando quieran
Con quien quieran
Y aunque el país no quiera.
Es el record del demócrata
Tacho Somoza.

LA ASISTENCIA PUBLICA fué la primera forma que idearon los gobiernos para proteger a los pobres contra los riesgos sociales. Pero la Asistencia Pública tiene la enorme desventaja de que ofrece servicios con carácter de limosna, y eso es lesivo para la dignidad humana. EL SEGURO SOCIAL, en cambio, es otra forma de protección en que los beneficiarios, por contribuir a su financiación, reciben servicios como un derecho y no como una limosna. Queda así a salvo la dignidad que es atributo esencial de la personalidad humana.

Caja Costarricense de Seguro Social